
 
平成２９年度 

第１回鎌ケ谷市スポーツ推進審議会会議録 
 

日 時： 平成２９年６月２日（金）午前１０時００分～午前１０時４５分  

場 所： 鎌ケ谷市役所５階 ５０１会議室 

出席者： 根本奈穂美委員、服部裕介委員、廣原忠委員、藤平和夫委員、御代川泰久委員 

事務局： 皆川教育長、山﨑生涯学習部長、笠井文化・スポーツ課長、湯浅スポーツ係長、

安田主事、金久保 

傍聴者： ０人 

議 題： 報告事項 

       ①平成２８年度スポーツ推進事業の報告について 

       ②平成２９年度生涯スポーツ振興補助金について 

       ③平成２９年度スポーツ推進事業について 

       ④後期基本計画第４次実施計画について 

 

１ 開会 

 

事務局：（審議会を開会する。） 

 

２ 教育長挨拶 

 

・皆川教育長挨拶 

 

３ 会長、副会長の選出 

 

事務局：鎌ケ谷市スポーツ推進審議会条例第４条第１項の規定により委員の互選を行う。 

 

委 員：会長には、御代川委員。 

   （異議なし） 

 

副会長には、眞田委員が推薦され承認される。 

（眞田委員は当日欠席だが、推薦された場合には引き受けると伝言あり。） 

    

４ 議事録署名人の選出等 

 

事務局：議事録署名人として名簿順により根本委員・服部委員を推薦、承認される。 

    本会議は原則公開となるが、本日の傍聴者はなし。 

   （議題：御代川会長進行） 

  



 

５ 議題 

 

報告事項①平成２８年度スポーツ推進事業の報告について事務局より資料に基づき説明。 

 

    特に、質問・意見はなく承認 

 

②平成２９年度生涯スポーツ振興補助金について事務局より資料に基づき説明。 

 

    特に、質問・意見はなく承認 

 

③平成２９年度スポーツ推進事業について事務局より資料に基づき説明。 

 

委 員：ファイターズ２０周年記念事業とは、具体的に何か。 

 

事務局：市内小中学生を対象に、普段選手が食べている食事を給食として出すもの、市庁

舎１階でファイターズの試合映像等の放映、市とファイターズのＰＲ用ＤＶＤの

作成、新鎌ケ谷駅改札前等にロゴマークシートを設置等の予定。現在は総合福祉

保健センター及び福太郎アリーナに「２０周年おめでとう懸垂幕」の設置を行っ

ている。 

 

④後期基本計画第４次実施計画について事務局より資料に基づき説明。 

 

委 員：平成３０年度トラック及びフィールド改修、平成３１年度備品購入、平成３２年

度メインスタンド実施設計とあるが、平成３１年度からは工事が終わっていれば

スタジアムを使用できるのか。 

 

事務局：平成３０年度は工事のため使用不可となる。工事が完了すれば、スタジアムの使

用は可能。ただし、備品を購入しなければ、日本陸上競技連盟第４種公認は取れ

ず、公認を取るまでは、陸上競技の公認記録を測定することはできない。 

 

委 員：福太郎野球場の設備について、本部席を含むスタンド等の設備は今まで一度も改

修されていない。近隣市に比べても、鎌ケ谷市の体育施設は古く使いにくい。本

部席の拡張をはじめ、設備の改修を要望する。 

 

以上、質問等がなく、会議を閉会。 



 

    以上、会議の経過を記載し、相違ないことと証明するため、次に署名する。 

 

 平成２９年６月２０日 

 

                                会議録署名人   根本 奈穂美     

 

 

                                会議録署名人   服部 裕介      


